

DIMENC

Monsieur De Lima Mayer

Nouméa, le 30 juillet 2019

Monsieur,

Nous faisons suite au compte rendu d'inspection que vous nous avez adressé et plus précisément à la coloration suspecte de l'eau dans l'arroyo rue Hervouet.

Suite à nos investigations nous avons trouvé une boîte de coca-cola qui empêchait les effluents de se déverser, en totalité, dans nos bacs de décantations.

Afin de remédier à ce problème, nous sommes en train de :

- D'ajouter des grilles devant les tuyaux PVC afin qu'aucun détritrus solide ne puisse venir boucher ces canalisations.
- Ajouter un caniveau devant le polissoir qui sera relié aux bacs.

D'autre part, par souci d'économie et d'impact environnemental, nous avons lancé une étude afin de récupérer nos eaux pour les traiter en vue de leur réutilisation en circuit fermé. C'est lors d'un déplacement en métropole que nous avons vu un tel système fonctionner dans une marbrerie car, vu la taille de notre entreprise tous les systèmes proposés « clef en main » sont beaucoup trop gros pour notre volume d'eau à traiter.

Enfin, vu notre activité, nous allons faire une DECLARATION AU TITRE DE LA REGLEMENTATION RELATIVE AUX ICPE, celle-ci devrait vous parvenir d'ici peu.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur, nos sincères salutations.

Béatrice Hautier
Gérante.

